PLAZA GERVANTES

Obligado paseo, para conocer la ciudad.

UNIVERSIDAD COMPLUTENSE

Con su impresionante fachada ordenada en forma de retablo y dividido en tres partes.

En la 1^a la más próxima a la tierra, aparecen los medallones con loscuatro padres de la Iglesia, que simbolizan la base de la sabiduría.

En la 2^a presidida por el balcón de la biblioteca flanqueado por titanes y guerreros, significa el esfuerzo en el estudio y la vigilancia de las armas al servicio de las letras.

En la 3^a ostenta el escudo del emperador Carlos I, emblema del máximo poder terrenal, entre las figuras de Perseo y Atenea que son representación de la victoria de la luz del saber sobre la oscuridad de la ignorancia.

La última tiene una galería de diez arcos y una balaustrada ornamentada con antorchas. Y viene coronada por la Cruz y una figura de Dios Padre bendiciendo la universidad y el mundo.

COMIDA

Tiempo para degustar la amplia oferta gastronómica de nuestra ciudad desde el famoso tapeo, hasta restaurantes estrella Michelin.

Visita al Monasterio de Santa Úrsula, de las Hermanas Concepcionistas Franciscanas, sito en la C/ de Santa Úrsula N.º 3. Abierto todos los días desde las 17:00 h, pudiendo ganar cada día el jubileo mediante el rezo de las oraciones jubilares establecidas para los fines de semana o diariamente con la participación en la eucaristía a las 18:00 h y las condiciones



CIUDAD de 🔱 🥂

iudad fecundada por la sangre de los Santos Niños y por la presencia de una gran cantidad de hijos ilustres de la Iglesia: San Ignacio, Santa Teresa, San Diego de Alcalá, San Juan de Ávila, Santo Tomas de Villanueva, el Cardenal Cisneros ... y entre tantos testigos las hijas de Santa Beatriz de Silva, la Orden de la Inmaculada Concepción cuya presencia cumple 450 años de gracia en nuestra ciudad, habiendo concedido el papa Francisco un año Jubilar, con la oración y visita a su monasterio.

Os invitamos a visitar la ciudad siguiendo los pasos de los hijos de San Francisco

SITIOS FRANCISCANOS EN ALCALÁ

(ESTA RUTA DURANTE LA MAÑANA)

Parroquia de San Francisco de Asis de los PP. Franciscanos Av. Reyes Católicos 26

> Misas laborales 10:00 19:00 h

Festivos 10:00 11:30 13:00 y 19:00 h Convento de las Clarisas de San Diego Calle Beatas 7

Misas laborables

Festivos 9:00 h

Convento de las Clarisas de Nuestra Señora de la Esperanza Pl. San Juan de Dios 1

> Misas laborables 19:00 h

Festivos 11:00 h

Convento de las Clarisas de San Juan de la Penitencia C/ de Santiago 37

> Misas laborables 19:00 h

Festivos 11:00 h

Los conventos de clausura solo permanecen abiertos durante los tiempos de culto.



CATEDRAL



Según entramos en la tercera capilla pasada la Virgen del Val, nos encontramos con el cuerpo incorrupto de San Diego de Alcalá en un arca de plata, regalada por el Rey Felipe II, por curar a su Hijo que se encontraba gravemente enfermo y al que introdujo en su cama el cuerpo incorrupto de San Diego pidiendo su ayuda ante Dios. Tras el milagro de su curación promovió su canonización ante Roma.

Nuestro Santo nace en Sevilla en San Nicolas del Puerto, en 1400 y es patrono de los hermanos franciscanos legos.

Fue misionero en las Islas Canarias, donde fue portero del monasterio y posteriormente Vicario. Peregrino a Roma donde se encontró con una gran epidemia y se dedico al cuidado de los enfermos, llegando a realizar varias curaciones milagrosas.

De vuelta a España fue portero en Alcalá de Henares en el convento de Santa María de Jesús, donde cuidaba a los pobres, se puede ver en esta capilla el cuadro del milagro de la transformación de los panes en flores para la Virgen, cuando le sorprendieron dando comida a los pobres. "Que lleva ahí Diego, contestó: flores para la Virgen (y se transformaron)"

Tras su muerte, su devoción cruzo el Atlántico, cuando los franciscanos fundaron en California la Misión San Diego, que dio lugar a la ciudad que lleva su nombre en Estados Unidos.

ORACIÓN SAN DIEGO DE ALCALÁ> Santo de la Humildad y cuidado de los pobres, gran intercesor ante Dios durante tu vida y tras tu muerte, a ti nos encomendamos, mira nuestra oración confiada delante de tu cuerpo incorrupto y preséntasela al Señor.

> Tiempo de silencio para hacer tu petición. Rezar: Padrenuestro y Gloria.

SANTOS NIÑOS JUSTO Y PASTOR





Los Santos Niños Justo y Pastor de 7 y 9 años tras salir de clase, se dirigen por inspiración divina a la plaza pública en busca del Pretor Romano Daciano, para decirle que son cristianos y testimoniar su FE.

Tras negarse a recibir los regalos de los soldados romanos para abandonar a Cristo, son azotados en la plaza pública delante del pueblo, que ve como unos simples niños con la ayuda de Dios vencen la brutalidad de los romanos, manteniendo invicta su FE.

Avergonzados los romanos, los meten en prisión y por la noche a escondidas son llevados a las afueras de la ciudad, donde reciben el martirio cortándoles la cabeza, en el lugar donde nos encontramos y en el que hoy veneramos sus restos.

Su martirio daría lugarpocos años después, a la Diócesis Complutense de Alcalá, cuando el Obispo Asturio vino en su busca, tras un sueño revelado por Dios, en el cual le mostro el lugar en donde se encontraban sus restos.

ORACIÓN: Tiempos de FE, pídesela a estos niños Santos y Victoriosos. FE grande para ser amigos fuertes de Dios en el mundo de hoy. Rezar juntos un Padre Nuestro.

CARDENAL CISNEROS

Saliendo de la cripta de los Santos Niños, enfrente de la imagen de la Virgen Milagrosa, nos encontramos con los restos de Francisco Jiménez de Cisneros, Siervo de Dios, defensor de la Fe y reformador de la Iglesia, mando construir la Magistral de los Santos Niños Justo y Pastor y la Universidad Complutense de Alcalá de Henares.

VIRGEN MARÍA: Antes de irte busca una imagen de tu madre del cielo, ponle todas tus intenciones y rézale un avemaría.



